

明高だより

美術科展

兵庫県立美術館で第三十六回
美術科展を開催しました。

一年生は油彩画と平面構成、
二・三年生は油彩画、日本画、
彫刻、ビジュアルデザイン、ク
ラフトデザイン、水彩画、映像
表現等の中から専門分野の作品
を制作して展示しました。特に
三年生は三年間の学びの集大成
として、卒業制作作品を披露し
ました。そこからは卓越した技
能と作品にかける思いが強く感
じられました。

今回、新型コロナウイルス感染防
止のため受付での
接触を減らし、作
品の説明に動画を
準備しました。作
品の一部は、他所
で貸出展示された
ほか、県立歴史博
物館のポスター原
画としても採用さ
れました。



課題研究指導

本校では今
年度より、ひ

ーハイスクールの研究指定
を受け、理数
探究類型生徒
が今年度より
大学企業等と
連携して課題
研究に取り組
んでいます。



明石市荷山町 1744
TEL(078)911-4376

高大連携推進授業

大学で行われている最先端研
究に触ることにより学問・研
究への興味・関心を喚起し、大
学進学への意欲向上を図ること
を目的に、一年理数探究類型生
徒を対象とした大学教授による
出張講義を一月二十九日（金）
に実施しました。

今回は、京都教育大学の大竹
博巳教授から「算額 江戸時代
の数学」という内容で講義をし
ていただきました。講義の
中では、グル
ープに分かれ
て江戸時代に
奉納された問
題にチャレン
ジしました。
一見難しそう
な問題にも、
着目点をシン
プルにするこ
とで容易に解
けることが分かり、新たな気づ
きがありました。また、江戸時
代における日本の数学力のレベ
ルの高さに驚かされるとともに、
グローバルな視点の重要さ
にも気づかされ、非常に有意義
な講義となりました。



新型コロナウイルス感染拡大
を受けてウェブ開催となりまし
た。①高校生・高専生による発
表、②大学・企業・研究機関等
による発表、③若手研究者によ
る発表、④大学生・大学院生に
よる高校生との交流という四つ
の柱でしたが、高校・高専・企
業・大学・研究機関等が相互に
情報交換し、科学技術力の向上
とともに、親密なネットワークを
形成する貴重な機会となりま
した。また、質疑応答を通して
自身の研究に対する理解をさら
に深めることができました。本
校生は動画視
聴で参加しま
したが、若手
研究者や他校
の発表から大
変刺激を受け



從來の大学入試センター試験
に代わり、今年度より大学入学
共通テストが始まりました。單な
問題を出題する、これが新
たの未来へ」をテーマに、第十
三回サイエンスフェア in 兵庫
が開催され、本校理数探究類型
生徒が参加しました。

公立大学への進
学を目指す生徒
を中心に多数受
験しましたが、
その激励会を実
施しました。最
初に校長が、不安や緊張を取り
除く呼吸法を伝えた後、マイン
ド・セット、「できる」という
自信と確信を心に刻み頑張って
ほしいと激励しました。続いて
進路指導部長、学年主任も受験
上の注意とともに激励の言葉を
贈りました。



明石高校ホームページ



[明石高校]で検索

<http://www.hyogo-c.ed.jp/~akashi-hs/>

活動の内容は兵庫県立明石高等
学校ホームページでご覧になれます

共通テスト激励会